

Esta es la selección que está en Ponce, Puerto Rico. / Cortesía Irene Fonseca

Ticas hoy por el boleto al Mundial

Rodolfo Martín Un triunfo por tres "sets" a cero frente a Santa Lucía le permitió ayer a la Selección Nacional de voleibol femenino avanzar en el torneo NORCECA, que se realiza en Puerto Rico y que es clasificatorio para el Campeonato Mundial de Italia 2014.

La victoria de las ticas, ubicadas en el grupo R, fue con parciales de 25-18, 25-12 y 25-14.

Con ese resultado Costa Rica clasificó a la final, que jugará hoy ante Puerto Rico, a las 4 p. m. (hora tica). Una victoria nos daría el pase directo rumbo a la Copa del Mundo en Italia. En caso de una derrota el combinado nacional disputará un repechaje.

"El de mañana (hoy) será un partido nuevo. Nos jugamos todo. Sabemos que a Puerto Rico le podemos hacer un buen partido", comentó ayer por la tarde la colocadora Irene Fonseca.

A su juicio, la selección ya cumplió un primer objetivo, el cual fue llegar a esta final.

"No tenemos nada que perder, más que ir a disfrutar lo que nos gusta y al mismo tiempo dar lo mejor por Costa Rica", puntualizó Fonseca, jugadora de la Universidad Estatal a Distancia (UNED) y quien agregó que en Ponce el voleibol se "vive de gran manera" y se espera un llenazo.

"Las puertorriqueñas son jugadoras profesionales y de esto viven", aseguró la tica.

Las máximas anotadoras de ayer por Costa Rica fueron Ángela Willis con 17 unidades y Paola Ramírez con siete puntos. La primera, figura de la Universidad Nacional, es la gran veterana del voleibol costarricense y tiene dos campeonatos mundiales sobre sus espaldas.

Mientras tanto Paola, figura estelar de la UNED, se desempeña como jugadora de posición opuesta, con mucha responsabilidad para el bloqueo y ofensiva.